



Morena debe elegir mejor a sus candidatos, dice Monreal tras solicitud de licencia de Mayer

Por Redacción / *El Independiente*

APRO.- Luego de que se dio a conocer que Sergio Mayer pidió licencia para participar en el reality show La Casa de los Famosos, el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, afirmó que ya estaba enterado desde hace una semana de su decisión.

En charla con medios, **Ricardo Monreal** consideró que la decisión de solicitar licencia era lo más lógico, ya que continuar con la función de diputado no hubiera sido conveniente.

"Sí, ya estaba enterado. Como coordinador me entero hace una semana y media, y me dijo que tenía una invitación por participar en este evento, y que iba a pedir licencia.

"Creo que era lo más lógico. Lo otro, de mantenerse como diputado, no hubiera sido conveniente. Yo sí le dije, 'tienes razón de separarte, en lugar de mantenerse como diputado y en las dos vías'. Pero él lo decidió así, y sí me lo comentó. Entonces yo lo sabía ya hace varios días y es un asunto que cada uno debe de valorar", enfatizó.

Ante el cuestionamiento de si Morena debe revisar los perfiles de sus candidatos, Ricardo Monreal afirmó que ahora se esforzarán más, ya que vienen las elecciones intermedias en el 2027.

"Morena seguramente ahora se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes, porque el 27 viene la renovación total de la Cámara y yo deseo que Morena seleccione muy bien sus candidatos y sus dirigentes.

"Uno de los temas fundamentales de Morena es ese: la discusión sobre perfiles que la representan o que representan al país en distintos cargos de elección popular y, seguramente, el partido, el consejo y el congreso nacional de Morena están ya revisando este tipo de circunstancias", explicó.

LLUEVEN CRÍTICAS A SERGIO MAYER POR DEJAR EL CONGRESO PARA IRSE A

LA CASA DE LOS FAMOSOS

El diputado y actor Sergio Mayer solicitó licencia indefinida a la Cámara de Diputados para participar en el reality show La Casa de los Famosos, de Telemundo, mientras en San Lázaro se discute la reforma electoral.

"En votación económica, el Pleno aprobó la licencia por tiempo indefinido solicitada por el diputado Sergio Mayer Bretón (Morena-Cuarta Circunscripción), a partir de este martes 17 de febrero", se puede leer en la página oficial del Congreso.

El legislador fue anunciado como un habitante sorpresa. "¿Se esperaban mi entrada a La Casa de los Famosos (#LCDLF6)? Acompáñennme en esta aventura", escribió el legislador en X (antes Twitter).

El anuncio causó indignación en las redes sociales, en las que el actor se volvió tendencia. Sergio Mayer ya ha participado en el polémico programa, pero en la versión mexicana, en la que llegó a la final.

"Ser artista es válido. Ser diputado es una responsabilidad pública. Un diputado representa a miles, no a una audiencia. Es preocupante cuando parece tomarse más en serio el espectáculo que el mandato ciudadano", escribió una usuaria en X.

"¿Para eso querías ser diputado? Dónde queda la seriedad de tu encargo, si te vas a largar a un programucho", escribió otro.

"Si no le importa su puesto como legislador, presente su renuncia", escribió uno más.

Su suplente es el morenista Luis Morales Flores, quien fue seleccionado por tómbola. Su perfil curricular, disponible en la página del Sistema de Información Legislativa, muestra que tiene una trayectoria empresarial como comerciante en la Central de Abasto de la Ciudad de México.

Morales Flores ha sido crítico de Mayer en sus redes sociales, con publicaciones que critican su elección como diputado plurinominal en 2024.



Foto: Cuartoscuro